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Tiersterben auf dem Magdeburger Ring 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Magdeburger Ring, auf dem eine Geschwindigkeit von 80 km/h erlaubt ist und der täglich 

von bis zu 70.000 Fahrzeugen passiert wird, stellt für freilebende, aber auch entlaufende 

Tiere eine große Gefahr dar. Laut einem besorgten Magdeburger Bürger kommen jedes Jahr 

hunderte größere Tiere (darunter Katzen, Marder, Igel, Füchse), aber auch Vögel auf dem 

Magdeburger Ring ums Leben. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Wie schätzt die Stadt Magdeburg die Situation ein? 

 

2. Wie viele Meldungen sind in den letzten 5 Jahren zu toten Tieren auf dem Magdeburger 

Ring eingegangen? (aufgelistet nach Jahr, Monat und Tierart) 

 
3. Zum Vergleich: Wie viele Meldungen sind in den letzten 5 Jahren zu toten Tieren auf 

hochfrequentierten Straßen der Stadt mit Tempo 50 sowie Tempo 30 eingegangen? 

(aufgelistet nach Straße, Jahr, Monat und Tierart) 

 

Ich bitte Sie, um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Barbara Tietge  

Stadträtin 
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